



Veröffentlicht : 28.06.2025 9:29  
Kea und Tamagotchi haben reagiert



Kea  
(@kea)



Beiträge: 210

Melden

@vertuschen-aufdecken

Sie verbreiten Lügen.

Silke Schumacher ist eine Täterin, die nachweislich Menschen falsch beschuldigt hat, Gewalt, insbesondere sexuelle Gewalt, gegen sie ausgeübt zu haben. Unter anderem hat Sie ihre Kinder beschuldigt, die keinen Kontakt zu ihr haben dürfen. Es haben verschiedene Menschen erfolgreich gegen Silke Schumacher auf Unterlassung geklagt.

Auch die von ihr sogenannten clerikalen Missbräuche sind in der dargestellten Form faktisch anzuzweifeln. Silke Schumachers Fall wurde lediglich bezogen auf einen Teilaspekt der von ihr erhobenen Vorwürfe durch die Anerkennungskommission anerkannt.

Thies Stahl ist dem rechtserotischen, rechtspopulistischen oder ich würde es in Anlehnung an die aktuelle Faschismusdebatte in den USA als postfaschistisch bezeichnen, Spektrum zuzuordnen. Er war Mitglied der Partei Die Basis, hat den sogenannten Sturm auf den Reichstag gut gefunden, antisemitische Inhalte geteilt und sich auf verschwörungsideologien verbreitenden Kanälen informiert und dortige Inhalte selbst verbreitet und verschärfend kommentiert.

Das nur in Kürze, es beruht auf Quellenanalyse, die in diesem Fall nicht schwer ist, da es eine Obsession der Veröffentlichung eigenen Materials gibt.

Es ist ein Skandal, dass BeNe das zulässt. nachweislich habe ich bereits im Winter letzten Jahres auf die Hintergründe hingewiesen. Meine Mails dazu sind abgespeichert.

Mir reicht es, wie hier Unbeteiligte darunter zu leiden haben und es muss sofort beendet werden!

PS: sorry für Rechtschreibung und Stil

PPS: SCREENSHOT IST RECHTSSICHER ABGESPEICHERT, FALLS DIESER Post gebannt werden sollte.



Veröffentlicht : 28.06.2025 11:37  
Tamagotchi, LindaBlue und Bienchen730 haben reagiert



Bienchen730

Melden

@moderation-1

@moderation-2

Ich hatte den User\*in vertuschen-aufdecken klar und deutlich darum gebeten, mich weder direkt